Roscoff

Campus du Laber. Le chantier bien avancé

À l'occasion de la visite qu'il a effectuée hier dans le pays léonard, Pierre Maille, président du conseil général, a visité le chantier, en cours de finition, du bâtiment destiné aux enseignements et à l'hébergement des étudiants de l'université Pierreet-Marie-Curie sur son site roscovite.

La communauté de communes du pays léonard avait fait l'acquisition de la propriété, située au Laber. Une première phase de travaux, entreprise en octobre 2013, a permis de réhabiliter l'ancien centre nutritionnel, qui comprendra, dans le respect des volumes et des mosaïques d'Odorico, très présentes dans les différents étages, plusieurs salles de cours, une salle informatique, des bureaux, 40 chambres, une cuisine et une salle à manger, une salle de détente, un foyer de vie et de parties communes.

La CCPL a investi 1 M€ dans cette opération, soutenue par le conseil général pour 92.000 €, la Région pour 75.000 € et l'État pour



Le président du conseil général, en présence de Gwénégan Bui, député, et accompagné de Chantal Simon-Guillou et Joëlle Huon, vice-présidentes, et Jacques Édern, conseiller général du canton, ont fait le point sur l'avancement de cette réalisation avec Joseph Séïté, vice-président de la CCPL, Aline Chevaucher, Bernard Pors et Patrick Guen.

250.000 €, dans le cadre du Contrat de territoire.

Une deuxième tranche de travaux

doit permettre une isolation thermique extérieure du bâtiment réhabilité, qui date du début du siècle.

TO 15/11/2014